
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   9月 5日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 質問の内容に関してよく事前に調べて返答しているから、活舌良い答弁が多い。 ありがとうごいます。 

２ 
途中市長が手をあげず何やら言っていたが、発言者はルールにしたがって発言願い

たい、何を訴えたいのかよくわからず？ 
ご意見ありがとうございます。 

３ 質問、再質問時に私事が多くちょっとがっかり ご意見ありがとうございます。気をつけます。 

４ 
見やすくするためにカラー印刷だろうが、色の関係からか読みにくくなるページも

あり、工夫を。 
ご意見ありがとうございます。気をつけます。 

５ アンケート用紙の活字がつぶれていて読みにくい。工夫を ご意見ありがとうございます。印刷用紙を変更します。 

2022 年 10 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 



議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.2 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   9月 6日（火）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

公図混乱地域であっても地籍調査が行われなかったことは固定資産税の公平な徴

収ができなかったことにつながっている点、矢板市は税に対していろいろな理由で

公平、公正に徴収しないことに長年おざなりにしてきたのではないか。市はむずか

しいことでも真剣に考えまじめに対応すればできないことはないのではないか。 

 

ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えいたします。 

 

２ 
一般質問の時、休憩時間が５分は短すぎる。前はもっとありました。ちなみに県議

会では 15分もとっているのはご存じでしょうか          

ご意見ありがとうございます。状況に応じて時間を調整しています。ご

理解のほどよろしくお願いいたします。 

３ 
市民ではないので、ピンとこない部分があるのは仕方ないが、それ以外はわかりや

すかった。身近にかんじられる議題もあったので親近感を感じた。 
ご意見ありがとうございます。 

2022 年 10 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 



議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   9月 22日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 国葬への市の対応はどうなのか。誰も招待されていないのでしょうか。 ご意見ありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

２  

 

 

 

３   

４   

 

2022 年 10 月 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 


